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CONFERENZA  FINALE  DEL  CORSO
“DONNE, POLITICA E ISTITUZIONI”

Teramo, 3 marzo 2010 – Si terrà venerdì 5 marzo, alle ore 11.00, nella Sala conferenze della Facoltà di Scienze
politiche, la conferenza finale della quarta edizione del corso “Donne, politica e istituzioni. Percorsi formativi per
la promozione delle pari opportunità nei centri decisionali della politica”.

Il corso, che ha lo scopo di favorire l’accesso delle donne alle assemblee politiche e alle cariche elettive, è nato grazie
alla collaborazione della Facoltà di Scienze politiche dell’Università degli Studi di Teramo con il Dipartimento per i
diritti e le pari opportunità della Presidenza del Consiglio dei Ministri.

La conferenza – organizzata dalla Facoltà di Scienze politiche e dal Dipartimento di Studi giuridici,  comparati,
internazionali ed europei, diretto da Romano Orrù – si aprirà con i saluti del rettore Rita Tranquilli Leali, del preside della
Facoltà di Scienze politiche Adolfo Pepe, e di Romano Orrù. Introdurrà la conferenza Lucia Sciannella, coordinatrice del
Corso.

Seguiranno  gli  interventi  di  Carla  Castellani,  deputato  abruzzese,  Mirella  Marchese,  assessore  agli  Affari  generali  del
Comune di Teramo, Eva Guardiani, assessore alle Pari opportunità della provincia di Teramo, e Federica Carpineta,
assessore alle Pari opportunità della Regione Abruzzo.

Al termine saranno consegnati i diplomi di partecipazione alle ottanta donne che hanno frequentato il Corso.

Pineto. Verrà inaugurata a Pineto venerdì 5 marzo 2010, alle ore
18.00, la nuova sede di Intercredit, il più grande Confidi d’Abruzzo
del Gruppo Consorform
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Gianfranco Mancini

Inaugurata a Pineto venerdì 5 marzo 2010, alle ore 18.00, la nuova sede di Intercredit, il  più grande Confidi d’Abruzzo del
Gruppo Consorform

Dopo quelle di Giulianova, Roseto e Silvi, con la nuova sede di Pineto sarà completata la presenza del Gruppo Consorform
sulla  costa  sud  teramana,  con  la  presenza  di  uno  sportello  di  INTERCREDIT,  il  principale  Confidi  abruzzese  per  imprese  e
lavoro autonomo, nato dalla fusione delle tre Cooperative di Garanzia: Coopercommercio, Credito & Cooperazione e “Tini
Renato”.

Gli uffici sono situati in pieno centro, in Via Milano, 2.

Alla cerimonia di inaugurazione, in programma venerdì 5 marzo 2010, a partire dalle ore 18, saranno presenti
il vice Presidente della Regione Alfredo Castiglione, il Presidente della Provincia di Teramo Valter Catarra, il
sindaco di Pineto Luciano Ponticelli, i senatori Paolo Tancredi, Filippo Piccone e Fabrizio Di Stefano, il Rettore
dell’Ateneo teramano, Rita Tranquilli Leali, il Presidente della Società Consortile “Terre del Cerrano” Benigno
D’Orazio.

“Il nostro obiettivo primario è quello di essere sempre più vicino al mondo imprenditoriale, soprattutto nella delicata fase che
sta attraversando l’economia locale” spiega Gianfranco Mancini, Presidente del Gruppo Consorform, “andando incontro alle
necessità concrete delle aziende per accompagnare gli imprenditori a superare la crisi. La sede di Pineto, quindi, ci permette
di essere presenti su un territorio dalle grandi potenzialità, sul quale crediamo fortemente, consentendoci di diventare
sempre più punto di riferimento per le Banche e le imprese che vi operano”.

Intercredit trae origine dal mondo cooperativo e la propria struttura statutaria e regolamentare è ispirata ai principi della
mutualità e del non profit. Alcuni dati:

Imprese associate: oltre 11.000
Volume di attività finanziaria: oltre 100.000.000 di euro
Patrimonio: circa 26.000.000 di euro
Finanziamenti garantiti, erogati annualmente: circa 100.000.000 di euro
N° imprese socie garantite annualmente: oltre 3.000.
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Pineto. SINISTRA E LIBERTA’ SEZIONE DI PINETO Sì al dispensario
farmaceutico a Mutignano!

Daniele Costantini

SINISTRA E LIBERTA’ SEZIONE DI PINETO Sì al dispensario farmaceutico a Mutignano!

Sinistra e Libertà, approfitta di questo comunicato per rinnovare l’impegno e la salvaguardia del dispensario
farmaceutico di Mutignano. L’impegno che l’allora R. Verrocchio, ex Assessore del comune di Pineto, mise verso la
Regione, per l’apertura della farmacia di Borgo S. Maria, che era e rimane necessaria,ma allo stesso tempo prese anche
l’impegno, con il sottoscritto, ex assessore e collega di giunta, di far restare il dispensario farmaceutico a Mutignano.

Siamo tutti concordi per la nuova farmacia a Borgo S. Maria ma anche per garantire lo sportello farmaceutico di Mutignano.

L’amministrazione Monticelli,non farà rimanere nemmeno per un giorno senza il servizio farmaceutico.

E’ un diritto sacrosanto e irrinunciabile la salute dei cittadini della frazione dove ci sono tantissime persone
anziane e che tra l’altro che vivono sole.
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Non pensiamo che sia necessario ricorrere a manifestazioni e proteste per il mantenimento del servizio.

Ma se necessario sarà Sinistra e Libertà, assieme al Comitato di Mutignano, a protestare contro chiunque si
oppone al dispensario Farmaceutico!

Firmato

Il Coordinatore di Pineto S. e L.

Costantini Daniele

Teramo.  ATR,  cassa  integrazione  estesa  ai  dipendenti  Fiat  e
Lamborghini

ATR,  cassa  integrazione  estesa  ai
dipendenti  Fiat  e  Lamborghini

Il percorso è stato ritenuto “possibile” dal Ministero del Lavoro durante l’incontro con Provincia di Teramo, Regione Abruzzo,
sindacati ed amministrazione straordinaria: la Cigs si applicherà anche ai lavoratori provenienti dalla retrocessione dei due
rami d’azienda attualmente in affitto

L’ipotesi di applicare la cassa integrazione straordinaria anche ai lavoratori provenienti dalla retrocessione dei due rami
d’azienda in affitto da parte dell’Itca (gruppo Fiat) e della Lamborghini ha avuto l’ok del Ministero del Lavoro.

La novità è emersa, questa mattina, nel corso di un duplice incontro avvenuto nelle sedi del Ministero dello Sviluppo
economico e del Ministero del Lavoro, dove erano in discussione diversi aspetti legati al futuro dell’Atr, l’azienda di
Colonnella attualmente in amministrazione straordinaria.

È stato lo stesso direttore generale della “Direzione generale tutela condizioni di lavoro” presso il Ministero del Lavoro,
Giuseppe Mastropietro,  a  fornire  rassicurazioni  a  Provincia  di  Teramo,  Regione Abruzzo e  sindacati  circa  il
riconoscimento e l’applicazione della Cigs ai 340 lavoratori  in carico alla Mml Spa (Lamborghini)  ed all’Itca Spa
(gruppo Fiat)  che,  rispettivamente  a  fine  marzo  ed  a  fine  aprile,  lasceranno  gli  stabilimenti  del  sito  di  Colonnella  di  cui
risultano affittuarie. Agli incontri erano presenti anche il commissario straordinario, Gennaro Terracciano, e rappresentanti
dell’Inps.

La cassa integrazione, come è emerso dalle riunioni, sarà rinnovata e prolungata fino a dicembre, cioè per tutta la durata del
piano di salvataggio predisposto dal commissario Terracciano, anche ai 289 lavoratori del gruppo Atr che già beneficiano
degli ammortizzatori sociali.

L’accordo per la cassa integrazione dovrà ora essere formalizzato nella sede Provincia, che provvederà a convocare le parti
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non appena avverrà la retrocessione.

Nella sede del Ministero dello Sviluppo Economico, invece, sono emerse ulteriori novità circa la pubblicazione dei bandi
per la vendita dell’azienda di Colonnella, che avverrà in maniera unitaria e, nel caso ciò non fosse possibile, al massimo in
due rami (automotive e non automotive). I  bandi sono stati  trasmessi oggi stesso al Comitato di sorveglianza del
Ministero, che provvederà entro due settimane ad esaminarli. Dopodichè si passerà alla pubblicazione, cui seguiranno le
fasi della presentazione e della valutazione delle offerte.

“Il  percorso  da  noi  condiviso  con  l’amministrazione  straordinaria  per  l’applicazione  della  Cigs  –  ha  commentato  il
Presidente,  Valter  Catarra  –  ha  avuto  un  riscontro  positivo  presso  il  Ministero.  Questa  è  una  notizia  importante
soprattutto per la tutela dei lavoratori.  L’impegno ovviamente non termina qui.  Dobbiamo continuare a monitorare la
situazione, in stretta collaborazione con i sindacati, con la Regione e con tutti gli attori istituzionali coinvolti. Per quanto
riguarda il futuro dell’Atr, il nostro auspicio è che la procedura di vendita possa essere espletata rapidamente e con esiti
positivi”.

“Siamo moderatamente  soddisfatti  –  dichiara l’assessore regionale al  Lavoro,  Paolo Gatti  –  se  si  considera  la
preoccupazione  che  si  era  diffusa  circa  le  difficoltà  di  applicare  gli  ammortizzatori  sociali.  Abbiamo  ottenuto  al  contrario
ampie rassicurazioni sul fatto che la cassa integrazione sarà estesa ai 340 lavoratori trasferiti ad Itca e Mml. Ulteriori
chiarimenti ce li hanno forniti al Ministero dello Sviluppo economico circa la procedura di vendita. Credo che abbiamo potuto
dare un significato non trascurabile a questa nostra visita a Roma”.

“La vertenza Atr – afferma infine l’assessore provinciale al Lavoro, Eva Guardiani – è oggetto della nostra massima
attenzione, come peraltro testimoniano gli incontri che si stanno tenendo in queste settimane e che ci vedono impegnati, su
diversi, fronti, per cercare di salvaguardare i posti di lavoro oltre che un polo produttivo d’eccellenza sul nostro territorio”.

Presenti al duplice incontro a Roma, anche il senatore Paolo Tancredi, il dirigente delle Politiche del Lavoro della Regione,
Giuseppe Sciullo, e il responsabile del Servizio relazioni industriali della Provincia, Paolo Rota. Per la Lamborghini c’era
Umberto Tossini, direttore delle Risorse Umane, mentre per i sindacati territoriali sono intervenuti Antonio Liberatori,
Giampiero Dozzi, Gianluca Di Girolamo e Giuseppe Marucci, rispettivamente segretari di FIM – CISL, FIOM – CGIL, UILM
– UIL provinciali di Teramo e della UGL provinciale di Ascoli Piceno.

Teramo, 2 marzo 2010

Montorio al Vomano (TE). Costituente Circolo Cittadino SINISTRA
ECOLOGIA E LIBERTA’ – MONTORIO AL VOMANO

Costituente Circolo Cittadino SINISTRA ECOLOGIA E LIBERTA’ – MONTORIO AL VOMANO

Sinistra  Ecologia  e  Libertà,esprime  assoluto  dissenso  riguardo  il  progetto  dell’Autodromo  Gran  Sasso.
L’impianto che dovrebbe essere realizzato in località San Mauro nel Comune di Montorio al Vomano, dovrebbe interessare
un’area collinare di circa 514.300 metri quadri, di fronte alla spettacolare visione del maestoso Gran Sasso, in un’ area
incontaminata, e con una varietà di fauna, tra le quali vale la pena di citare numerose specie di uccelli rapaci tipo la poiana,
il  falco  pellegrino,il  gufo  e  l’airone.  È difficile  comprendere  per  quale  motivo  una fascia  agricola  collinare  debba
essere destinata ad un’opera così impattante che richiederà una profonda trasformazione del territorio, con
una colata di cemento e di asfalto per costruire una pista larga circa 10 metri e lunga oltre 4 km. In provincia di
Teramo ci sono zone industriali dismesse da riqualificare, e se proprio si vuole realizzare un autodromo sarebbe opportuno
scegliere zone già compromesse, invece che continuare a consumare il territorio incontaminato. Esiste poi un problema
di partecipazione alle decisioni che finora è stato completamente ignorato! La netta opposizione della stragrande
maggioranza dei cittadini Montoriesi al progetto, dovrebbe spingere gli amministratori comunali ad una maggiore riflessione
sulla loro adesione a questo tipo di intervento. L’area “storicamente” è individuata dal P.R.G. come area agricola e una
variante  a  questo  strumento  di  pianificazione  ha  il  solo  fine  di  assecondare  l’interesse  di  privati,  con  l’utilizzo  di  un
motodromo,  che  produrrà  inquinamento  ambientale,  atmosferico  e  acustico.  La  contraddittorietà  politica  affiora
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palesemente tra la vocazione ecologista di Montorio al Vomano, come componente del Parco Gran Sasso-Monti
della Laga, ed il progetto per la realizzazione dell’autodromo. Sinistra Ecologia e Libertà invita il Sindaco di
Montorio Alessandro Di Giambattista, a rivedere le proprie posizioni su questo progetto attraverso un vero
confronto democratico e partecipato con la cittadinanza.

Per Costituente Circolo Cittadino SINISTRA ECOLOGIA E LIBERTA’ di MONTORIO AL VOMANO, Firmato Marco
Pigliacelli

Teramo. TIROCINI INTERNAZIONALI PER LAUREANDI E LAUREATI
DELL’UNIVERSITÀ DI TERAMO

T IROCINI  INTERNAZIONALI  PER
LAUREANDI E LAUREATI DELL’UNIVERSITÀ
DI TERAMO

Teramo, 2 marzo 2010 – Si  svolgeranno giovedì 4 marzo,  alle  ore 15.00,  nell’Aula 10  della  Facoltà di Scienze
politiche, nel Campus di Coste Sant’Agostino, le selezioni per partecipare ai tirocini internazionali proposti dalla
società internazionale EF Education First.

Possono partecipare alla selezione i laureati  dell’Università degli Studi di Teramo da non più di diciotto mesi e i
laureandi che abbiano già consegnato domanda di laurea. Altri requisiti richiesti sono una buona conoscenza della lingua
inglese  o  della  lingua  del  Paese  di  destinazione,  una  buona  conoscenza  informatica  e  del  pacchetto  Office;  capacità
organizzative,  comunicative  e  di  flessibilità.

Gli  ammessi  svolgeranno il  tirocinio  nel  periodo da  giugno a  settembre  2010  presso  gli  uffici  e  le  scuole  estere
della EF in tutto il mondo: Argentina, Australia, Austria, Azerbaijan, Belgio, Brasile, Canada, Cile, Cina, Colombia, Repubblica
Ceca, Danimarca, Ecuador, Finlandia, Francia, Germania, Grecia, Ungheria, Hong Kong, India, Indonesia, Irlanda, Italia,
Giappone, Kazakistan, Corea, Lituania, Lussemburgo, Malta, Messico, Olanda, Nuova Zelanda, Norvegia, Polonia, Portogallo,
Russia, Arabia Saudita, Spagna, Svezia, Svizzera, Taiwan, Tailandia, Turchia, Regno Unito, Stati Uniti, Venezuela, Vietnam.

In particolare, sono disponibili tirocini nei seguenti settori: Marketing, Eventi, Area commerciale e Area gestionale.

Gli interessati dovranno prenotarsi presso il Servizio Promozione Coordinamento e Placement dell’Università degli
Studi di Teramo in Viale Crucioli 122 (tel. 0861 266250 – fax 0861 266354 – e-mail: orientauscita@unite.it).

EF Education First è una società internazionale leader nel settore della formazione linguistica all’estero e degli scambi
culturali.  Nata  nel  1965 in  Svezia,  ha  oggi  uffici  e  scuole  in  54 Paesi  di  tutto  il  mondo.  Grazie  alla  lunga esperienza nella
didattica EF ha sviluppato percorsi  di  studio all’estero per ogni tipologia di  utenza e necessità,  dai  corsi  di  lingue ai
programmi di formazione accademica e di scambio culturale.
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Roseto degli Abruzzi (TE). Presentata la Carta per la Cittadinanza
Sociale. Roseto, Notaresco e Morro D’Oro insieme per la tutela dei
diritti di cittadinanza e per la promozione del benessere sociale

Presentata la Carta per la Cittadinanza Sociale. Roseto, Notaresco e Morro D’Oro
insieme per la tutela dei diritti di cittadinanza  e per la promozione del
benessere sociale

Roseto, 2 marzo 2010 –  Una mappa dettagliata dei servizi offerti nelle diverse aree ( anziani, minori, famiglie, disabili ecc..),
gli orari di apertura degli sportelli i riferimenti delle cooperative che gestiscono i servizi, ma anche uno spazio dedicato ai
reclami e uno per i suggerimenti. Questi in sintesi i contenuti della Carta per la Cittadinanza Sociale predisposta dai Comuni
dell’Ambito territoriale n.8 –Costa Sud 2, presentata questa mattina in Conferenza stampa.

Il documento sarà inviato alle circa  tredicimila400 le famiglie residenti nei tre Comuni e vuole essere uno strumento
privilegiato nel rapporto tra istituzioni e cittadini, per la realizzazione di politiche sociali eque e condivise.

< Con la Carta per la Cittadinanza intendiamo tutelare  i diritti di cittadinanza e la promozione del benessere sociale- ha
sottolineato l’Assessore alle Politiche sociali Teresa Ginoble – senza dimenticare che si tratta di uno strumento di
partecipazione perché nasce dal coinvolgimento di tutti i soggetti interessati alla erogazione e fruizione dei servizi.>

< Il risultato di questo lavoro conferma che la sinergia tra più Comuni dà frutti positivi – ha detto il Sindaco Franco Di
Bonaventura -Con la Carta dei Servizi diamo alle famiglie le informazioni essenziali, ma dietro all’essenzialità delle notizie c’è
tutta la filosofia dell’Amministrazione e la sua attenzione ai servizi sociali, quindi le risorse umane ed economiche.  Inoltre
con questo strumento ci mettiamo in discussione perché chiediamo ai cittadini di segnalare eventuali disfunzioni e di fornire
suggerimenti per il miglioramento dei servizi erogati>.

La carta assolve anche la funzione di  strumento di  garanzia di  qualità,  in  quanto fissa e chiarisce i  requisiti  essenziali  dei
servizi e degli interventi del sistema locale di offerta.

<Con  questo strumento miglioriamo la comunicazione verso i cittadini

– ha detto il Vice Sindaco di Morro D’Oro Simone Fasciocco. È un obiettivo raggiunto in sinergia tra gli Enti che, proprio
grazie alla partecipazione dei cittadini contribuirà a migliorare i servizi stessi>.

Soddisfatto  del  lavoro  svolto  si  è  detto  l’Assessore alle  Politiche Sociali  del  Comune di  Notaresco Diego Di
Bonaventura il quale ha sottolineato:< Ci siamo differenziati rispetto agli altri ambiti perché prima ci siamo preoccupati di
creare il contenuto e di programmare i servizi sul territorio e solo dopo abbiamo dato il via alla comunicazione evitando
inutili e vuote vetrine>.
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Teramo. Sicurezza: all’esame del Comitato Provinciale per l’Ordine
e  la  Sicurezza  Pubblica,  ancora  i  territori  della  fascia
pedemontana  e  montana.  La  riunione,  convocata  dal  Prefetto
Soldà per il 4 marzo prossimo, si svolgerà a Torricella Sicura. 7 i
Comuni coinvolti.

Sicurezza: all’esame del Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica, ancora i territori della
fascia pedemontana e montana. La riunione, convocata dal Prefetto Soldà per il 4 marzo prossimo, si

svolgerà a Torricella Sicura. 7 i Comuni coinvolti.

Continuano a susseguirsi, come da programma disposto dal Prefetto Eugenio Soldà, gli incontri itineranti del C.P.O.S.P. in
provincia sui problemi dell’ordine e della  sicurezza pubblica.

Il prossimo summit, convocato per le ore 10,00 del 4 marzo, si svolgerà infatti presso il Palazzo Municipale di Torricella
Sicura.

L’attenzione dell’Autorità provinciale di Pubblica Sicurezza e dei responsabili delle Forze di Polizia sarà focalizzata, questa
volta, ai problemi ed alle esigenze di sicurezza delle Collettività di Castel Castagna, Cortino, Crognaleto, Isola del Gran
Sasso, Rocca Santa Maria, Torricella Sicura e Valle Castellana.

Ancora una volta il Comitato recepirà le istanze provenienti da territori per i quali, pur non sussistendo oggettive situazioni
critiche e/o emergenziali di sicurezza, potranno essere intraprese concordi iniziative per migliorarne la vivibilità nonché,
tenuto conto della significativa rilevanza degli stessi sotto i profili ambientali e turistici, la fruibilità da parte dei visitatori.

Attuare iniziative partecipate di sicurezza e migliorare la percezione della stessa nei cittadini: sono questi gli obiettivi posti a
base dell’iniziativa, ampiamente condivisi dai Sindaci dei territori sinora coinvolti e già oggetto di programmi operativi, in
fase di approntamento, rapportati alle rispettive necessità.

Teramo, 2 marzo 2010

Teramo.  ATR,  cassa  integrazione  estesa  ai  dipendenti  Fiat  e
Lamborghini. Il percorso è stato ritenuto “possibile” dal Ministero
del Lavoro durante l’incontro con Provincia di Teramo, Regione
Abruzzo,  sindacati  ed amministrazione straordinaria:  la  Cigs si
applicherà anche ai lavoratori provenienti dalla retrocessione dei
due rami d’azienda attualmente in affitto
ATR, cassa integrazione estesa ai dipendenti Fiat e Lamborghini. Il percorso è stato ritenuto “possibile” dal Ministero
del Lavoro durante l’incontro con Provincia di Teramo, Regione Abruzzo, sindacati ed amministrazione straordinaria: la Cigs
si applicherà anche ai lavoratori provenienti dalla retrocessione dei due rami d’azienda attualmente in affitto

L’ipotesi di applicare la cassa integrazione straordinaria anche ai lavoratori provenienti dalla retrocessione dei due rami
d’azienda in affitto da parte dell’Itca (gruppo Fiat) e della Lamborghini ha avuto l’ok del Ministero del Lavoro.
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La novità è emersa, questa mattina, nel corso di un duplice incontro avvenuto nelle sedi del Ministero dello Sviluppo
economico e del Ministero del Lavoro, dove erano in discussione diversi aspetti legati al futuro dell’Atr, l’azienda di
Colonnella attualmente in amministrazione straordinaria.

È stato lo stesso direttore generale della “Direzione generale tutela condizioni di lavoro” presso il Ministero del Lavoro,
Giuseppe Mastropietro,  a  fornire  rassicurazioni  a  Provincia  di  Teramo,  Regione Abruzzo e  sindacati  circa  il
riconoscimento e l’applicazione della Cigs ai 340 lavoratori  in carico alla Mml Spa (Lamborghini)  ed all’Itca Spa
(gruppo Fiat)  che,  rispettivamente  a  fine  marzo  ed  a  fine  aprile,  lasceranno  gli  stabilimenti  del  sito  di  Colonnella  di  cui
risultano affittuarie. Agli incontri erano presenti anche il commissario straordinario, Gennaro Terracciano, e rappresentanti
dell’Inps.

La cassa integrazione, come è emerso dalle riunioni, sarà rinnovata e prolungata fino a dicembre, cioè per tutta la durata del
piano di salvataggio predisposto dal commissario Terracciano, anche ai 289 lavoratori del gruppo Atr che già beneficiano
degli ammortizzatori sociali.

L’accordo per la cassa integrazione dovrà ora essere formalizzato nella sede Provincia, che provvederà a convocare le parti
non appena avverrà la retrocessione.

Nella sede del Ministero dello Sviluppo Economico, invece, sono emerse ulteriori novità circa la pubblicazione dei bandi
per la vendita dell’azienda di Colonnella, che avverrà in maniera unitaria e, nel caso ciò non fosse possibile, al massimo in
due rami (automotive e non automotive). I  bandi sono stati  trasmessi oggi stesso al Comitato di sorveglianza del
Ministero, che provvederà entro due settimane ad esaminarli. Dopodichè si passerà alla pubblicazione, cui seguiranno le
fasi della presentazione e della valutazione delle offerte.

“Il  percorso  da  noi  condiviso  con  l’amministrazione  straordinaria  per  l’applicazione  della  Cigs  –  ha  commentato  il
Presidente,  Valter  Catarra  –  ha  avuto  un  riscontro  positivo  presso  il  Ministero.  Questa  è  una  notizia  importante
soprattutto per la tutela dei lavoratori.  L’impegno ovviamente non termina qui.  Dobbiamo continuare a monitorare la
situazione, in stretta collaborazione con i sindacati, con la Regione e con tutti gli attori istituzionali coinvolti. Per quanto
riguarda il futuro dell’Atr, il nostro auspicio è che la procedura di vendita possa essere espletata rapidamente e con esiti
positivi”.

“Siamo moderatamente  soddisfatti  –  dichiara l’assessore regionale al  Lavoro,  Paolo Gatti  –  se  si  considera  la
preoccupazione  che  si  era  diffusa  circa  le  difficoltà  di  applicare  gli  ammortizzatori  sociali.  Abbiamo  ottenuto  al  contrario
ampie rassicurazioni sul fatto che la cassa integrazione sarà estesa ai 340 lavoratori trasferiti ad Itca e Mml. Ulteriori
chiarimenti ce li hanno forniti al Ministero dello Sviluppo economico circa la procedura di vendita. Credo che abbiamo potuto
dare un significato non trascurabile a questa nostra visita a Roma”.

“La vertenza Atr – afferma infine l’assessore provinciale al Lavoro, Eva Guardiani – è oggetto della nostra massima
attenzione, come peraltro testimoniano gli incontri che si stanno tenendo in queste settimane e che ci vedono impegnati, su
diversi, fronti, per cercare di salvaguardare i posti di lavoro oltre che un polo produttivo d’eccellenza sul nostro territorio”.

Presenti al duplice incontro a Roma, anche il senatore Paolo Tancredi, il dirigente delle Politiche del Lavoro della Regione,
Giuseppe Sciullo, e il responsabile del Servizio relazioni industriali della Provincia, Paolo Rota. Per la Lamborghini c’era
Umberto Tossini, direttore delle Risorse Umane, mentre per i sindacati territoriali sono intervenuti Antonio Liberatori,
Giampiero Dozzi, Gianluca Di Girolamo e Giuseppe Marucci, rispettivamente segretari di FIM – CISL, FIOM – CGIL, UILM
– UIL provinciali di Teramo e della UGL provinciale di Ascoli Piceno.

Teramo, 2 marzo 2010
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Ricordiamo che domani, martedì 2 marzo, nell’auditorium del Parco della Scienza,  si  riunirà il  Consiglio Comunale di
Teramo.  L’inizio dei lavori, in prima convocazione, è stabilito per le ore 8,30; la seconda convocazione è invece fissata per
martedì 9 marzo 2010, alle ore 10,00.

All’Ordine del giorno è stato aggiunto un nuovo argomento che verrà trattato come primo punto dei lavori. Pertanto l’Ordine
del giorno della seduta è il seguente:

Programma  Triennale  Opere  Pubbliche  2010/2012.  Rettifica  delibera1.
Consiglio  Comunale  n.  6  del  15  febbraio  2010.  Precisazioni  tipologie
interventi su edifici scolastici.

Bilancio di previsione esercizio finanziario 2010 – Esame ed approvazione.1.
(Rel. Ass. Di Sabatino Martina);

Integrazione  allo  Statuto  comunale  per  dichiarare  l’acqua  bene  non1.
economico. (Rel. Cons. Santacroce).


